



Die Singgemeinschaft Liedertafel in Bad Wörishofen beschenkt sich selbst zum 130. Geburtstag mit einem Konzert am 16. Januar. Foto: Mücksch-Klein



1929 entstand das Foto des „Männergesangvereins Bad Wörishofen“, der nun als „Singgemeinschaft Liedertafel“ Jubiläum feiert. Foto: Liedertafel Bad Wörishofen

Die Liedertafel beschenkt sich selbst

Der Chor wurde vor 130 Jahren in Anwesenheit von Pfarrer Sebastian Kneipp gegründet.

Bad Wörishofen Seinen 130. Geburtstag feiert der traditionsreichste Chor der Kneippstadt mit einem besonderen Konzert. 18 Männer gründeten am 15. Januar 1896 in Anwesenheit von Sebastian Kneipp den „Männergesangverein Wörishofen 1896“. Heute ist es die Singgemeinschaft Liedertafel. Das Bild der Chorgemeinschaft hat sich im Laufe der vielen Jahr-

zehnte zwar deutlich verändert, die Grundstimmung jedoch ist nach wie vor dieselbe: Das gemeinsame Singen im Chor berührt die Seele, es stärkt das Zusammengehörigkeitsgefühl. Glückshormone werden ausgeschüttet und gleichzeitig Stresshormone abgebaut – eine passende Ergänzung zu den Säulen der Kneippschen Gesundheitslehre.

Ein weiteres traditionsreiches Aushängeschild der Singgemeinschaft Bad Wörishofen sind die Kurkonzerte, bei denen nicht nur der Chor seine Lieder zu Gehör bringt. Zusätzlich sind die Besucherinnen und Besucher eingeladen, bei beliebten Volksliedern mitzusingen, und diese Einladung wird auch voller Begeisterung angenommen. Natürlich muss so ein

herausragendes Jubiläum gefeiert werden: Mit den Gastchören der Liedertafel Dorschhausen und der Singgemeinschaft Schlingen freuen sich die Mitglieder der Singgemeinschaft Liedertafel und ihre Chorleiterin Sanni Risch am Freitag, 16. Januar, auf viele „Geburtstagsgäste“. Das Konzert beginnt um 19.30 Uhr im Kurhaus Bad Wörishofen. (mz)